

Alista PRD, otra vez, plan de refundación

CLAUDIA SALAZAR

El PRD aprobó ayer la conformación de la comisión que organizará dos congresos para buscar, una vez más, su refundación y luchar por mantener el registro tras los resultados del 6 de junio.

El partido realizará dos congresos nacionales para aprobar reformas a los documentos básicos los días 9 de octubre y el 4 y 5 de diciembre.

Quienes los organizarán son los mismos dirigentes del PRD de los últimos años.

En la comisión participarán integrantes de la Dirección Nacional Ejecutiva, que son el presidente del partido, Jesús Zambrano, y la secretaria general, Adriana Díaz, más Edgar Pereyra, Karla Jacobo, Estephany Santiago, Ricardo Barrientos, Claudia Castello, Karen Quiroga y Camerino Márquez.

También la presidenta del Consejo Nacional, Roxana Luna Porquillo; el coordinador de los diputados, Luis Espinosa Cházaro, y el representante del PRD ante el Consejo General del INE, Ángel Ávila.

Participan además otros ex dirigentes y ex legisladores como Jesús Ortega Martínez, Mary Telma Guajardo, Héctor Bautista, Julieta Camacho Granados, Omar Ortega Álvarez, Martha Dalia Gastélum Valenzuela, Guadalupe Acosta Naranjo, Emma Toledo, Julieta López Bautista y Martín García.

Se trata de los mismos liderazgos que en los últimos años han buscado diversas formas de reorganización interna y de orientación de línea política ante la pérdida de votos que ha significado el surgimiento de Morena.

“Queremos lograr que el PRD se afiance claramente como un partido socialdemócrata, con planteamientos muy claros, muy sencillos, y que vayamos a este redimensionamiento, una reorganización profunda del partido, una reforma con nuevos liderazgos y desde luego para un relanzamiento como resultado de todos estos trabajos”, dijo Zambrano durante la instalación de la Comisión Organizadora.

“No son reformas cosméticas, superficiales, las que queremos hacer. Por ello mismo también queremos que esto lo hagamos de la mano de la sociedad, de liderazgos importantes y que podamos alimentarnos en todo lo posible con voces más allá de lo que hoy somos estrictamente en el PRD”.



CONSERVARÁ SU NOMBRE
Al borde de la
extinción, el PRD
busca reinventarse
 Intentarán afianzarlo como
 un partido socialdemócrata

GEORGINA SALDIERNA

Al no obtener en las elecciones de junio pasado la votación que esperaba y sólo alcanzar 4 por ciento de las preferencias, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) inició ayer los trabajos para efectuar una transformación interna profunda. La premisa de la que se parte es que ya no puede seguir como hasta ahora, so pena de caminar hacia su extinción como fuerza política. Entre las alternativas que valora se encuentra la de retomar principios de la socialdemocracia.

Este sábado, en una reunión virtual, quedó instalada la comisión organizadora de dos congresos nacionales, en los que se modificarán los estatutos y los documentos básicos del partido. El primero se llevará a cabo el 9 de octubre con el fin de incluir diversos acuerdos del Instituto Nacional Electoral (INE) en materia de género. Entre ellos, se encuentra el no otorgar candidaturas a quien tenga una condena por violencia doméstica o sexual contra mujeres y deber pensión alimenticia.

El segundo congreso se efectuará el 4 y 5 de diciembre próximo y su objetivo es hacer una reorganización profunda, así como un redimensionamiento del PRD para relanzarlo y "afianzarlo como un partido socialdemócrata" sin cambiar de nombre, según declararon los dirigentes perredistas.

Camerino Márquez, integrante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), aclaró que esta fuerza política seguirá siendo de izquierda, pero se analizará la posibilidad de retomar aspectos de la socialdemocracia, que tiene que ver con el estado de bienestar y la ampliación de los derechos de las personas. Además, se buscará la vinculación con los jóvenes que no conocen su lucha ni los movimientos sociales en que estuvieron involucrados.

La realización de los dos congresos fue avalada en el Consejo Nacional del 18 de septiembre pasado, donde la cúpula perredista aceptó que los resultados electorales de junio no fueron los esperados, toda vez que obtuvieron 1.8 millones de sufragios, es decir, 3.7 por ciento de la votación; 4 por ciento con los ajustes que hizo el INE después de que varios partidos perdieron su registro.

La comisión que se encargará de organizar los dos encuentros está integrada por una veintena de militantes, entre ellos los nueve miembros de la dirección nacional, los líderes de corrientes, el coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, el representante ante el INE y la presidenta de la mesa directiva del Consejo Nacional.

Antes de los dos congresos, el dirigente nacional Jesús Zambano anunció que el 7 de octubre se firmará un Pacto Político de Unidad con la presencia de liderazgos partidistas.

